

Liberan a Mercedes Sosa en B.A.

BUENOS AIRES, 24 de octubre (PL). — La folclorista argentina Mercedes Sosa recuperó su libertad, pero en forma condicional, revelaron aquí fuentes responsables.

La popular cantante permaneció arrestada durante 16 horas, hasta que un juez civil determinó su libertad, aunque se ignoran las causas que motivaron su detención.

Un grupo de policías y militares interrumpió el sábado pasado un recital de la artista en la ciudad de La Plata, mientras cantaba junto a 400 personas la conocida canción "Con todos".

Según declaró uno de los participantes, un policía subió al escenario y pretendió registrar, en busca de armas, a Mercedes Sosa, la que se negó, provocando la reacción del público.

Videla y Pinochet buscan la guerra: Montoneros

El comandante del Movimiento Peronista Montonero, Mario Eduardo Firmenich, señaló ayer que el régimen militar de Argentina busca, al igual que el gobierno de Chile, una salida para su fracaso interno y externo en la guerra, para lo que se proponen aprovechar el conflicto limítrofe del Canal del Beagle, en la Antártida.

En un comunicado, el líder de los montoneros advirtió que la guerra en la región austral "ya no es cuestión de meses, sino de días", porque el dos de noviembre próximo vence el plazo fijado para resolver las diferencias por medio de negociaciones y hasta ahora estas últimas no han avanzado, mientras que los dos países han intensificado sus movilizaciones militares.

El Partido Montonero se propone, informó Firmenich, realizar movilizaciones a favor de la paz y buscar contactos con diversos sectores de las fuerzas armadas para apoyar, en caso de que se produzcan, pronunciamientos en contra de la guerra.

En caso de que estallara un conflicto armado por el control de las aguas profundas de los puertos de la Antártida y las islas del Canal de Beagle, el documento señala que los montoneros se comprometen a "resistir militarmente contra cualquier fuerza extranjera que invada el territorio argentino en cualquiera de sus puntos" y a "retornar a las fronteras anteriores en el marco de la solución política multilateral al conjunto de los problemas referidos en el cono sur latinoamericano".

Simulacro de ataque aéreo en B. Aires

► Operaciones similares en otras regiones

BUENOS AIRES, 24 de octubre (UPI). — Un simulacro de ataque aéreo fue realizado hoy aquí, por primera vez desde la Segunda Guerra Mundial, al aproximarse la culminación de las negociaciones limítrofes con Chile.

La ciudad fue totalmente oscurecida a las diez de la noche en medio del ulular de sirenas y mientras por lo menos tres helicópteros la sobrevolaban fotografiándola, para comprobar los resultados del ensayo.

En los últimos meses han circulado insistentes versiones en torno a un probable conflicto armado con Chile, motivado por la posesión de tres islas del Canal de Beagle.

El oscurecimiento de hoy es el primero llevado a cabo en esta capital, de aproximadamente nueve millones de habitantes, desde 1943, y coincidió con el comienzo de la última semana de negociaciones con Chile. Operaciones similares

han sido realizadas recientemente en distintas regiones del país, especialmente en las limítrofes con Chile, la cordillera de Los Andes y las proximidades de las refinerías petroleras de La Plata, capital de la provincia de Buenos Aires.

Se conoció que mañana se realizará un ejercicio similar en el suburbio bonaerense de Lanús y que se preparan otros en Rosario, la segunda ciudad del país, y en la capital provincial de Córdoba, también para esta semana.

Mientras tanto, el Comité Militar, compuesto por el presidente Jorge Rafael Videla y por los comandantes en jefe de las tres fuerzas armadas, realizó hoy una nueva reunión para examinar el conflicto fronterizo, según informaron voceros gubernamentales, al tiempo que se inició anoche, en Santiago de Chile, la última ronda de contactos entre las comisiones negociadoras de ambos países.